

✖ み お つ く し (漣標)

漣標：船の航路を示す道しるべ。子どもたちの生き方の方向性を指し示す。

【3学期始業式 校長式辞】

まとめと準備の3学期

「1年間の振り返り、感謝の気持ちを表そう」

3学期の始業式にあさなん子のみんなが元気に登校できて、とても嬉しいです。まず、皆さんと新年のあいさつをしたいと思います。昨年、おうちで御不幸があった人は、声に出さなくてもいいので、心の中で言ってください。

「明けましておめでとうございます」

今日は1年間の締めくくりの学期である3学期の始業式の日です。1年間の学期の中でも一番短い学期で、49日間しかありません。49日日間しかありませんが、とても大切な学期です。なぜ大切かわかりますか。49日の授業が終わると春休み、春休みが終わると1年生は2年生に、2年生は3年生に、3年生は4年生に、4年生は5年生に、5年生は最上級学年6年生に、6年生は小学校を卒業して中学校に入学です。3学期はまとめの学期であり、次の学年への準備の学期であるということで、49日間という短いですが、とても大切な学期なのです。



3学期は1年のまとめと振り返りをしながら、新しい学年の準備をする0学期と考えてみましょう。新しい学年のスタートに向けて、心と体と勉強の準備をする学期という意識をもって、この3学期を充実させていきましょう。振り返りをしながら準備をする、とても大変な学期ですが、あさなん子のみんなならきっとできます。みんなで頑張りましょう。

1年の振り返りをするとき、1年間の振り返りながらお世話になった人や物に感謝の気持ちが表せるといいですね。1年間教室で勉強できたのは、お互いに認め合ったり、励まし合ったりしてくれた友達がいたからです。友達への感謝を言葉に表して言えるといいですね。1年間みんなを見守ってくれた教室や机、その他にもお世話になった物がたくさんあると思います。どうやって感謝の気持ちを表せば良いか考えている人、そうです、感謝の気持ちをもって使うのと一緒に、掃除をしてきれいにしてあげましょう。





1年間みんなを元気に送り出してくれたお家の人にも感謝の気持ちを表せると良いですね。毎日会っているので、改めて「ありがとう」と言うのも恥ずかしいかもしれませんが、1年間みんなが元気に登校できたのは、お家の人のおかげです。是非、「ありがとう」と言って1年間を締めくくってください。1年間お世話になった先生方にも、感謝の気持ちを表せるといいですね。授業を受けているとき、「先生ありがとう」と心の中で言えるだけでも良いと思います。最後に、登下校を見守ってくれた地域の

方々にも、感謝の気持ちが表せるといいですね。

49日間の間のどこでも良いので、是非、声に出して「ありがとう」が言えるといいですね。他にも、1年間でお世話になった人や物がある人は、是非、感謝の気持ちを表してください。

49日間と短い3学期ですが、まとめをしたり、準備をしたり、感謝の気持ちを表したりと、とても忙しい学期ですね。充実した3学期にしていきましょう。

係活動の内容を
話し合っています



3学期も元気に登校

新しいドリルに
やる気満々



パンジーを大切に
育てる1年生



保護者の皆様、3学期がスタートしました。始業式の校長式辞にありますように、あさなん子が、自身の成長を自覚し、お世話になった人や物に感謝の気持ちを抱けるよう、職員一同、指導に努めて参ります。今年も、どうぞよろしくお願いいたします。

文責:教頭(古田)